
【意見】

市内の除雪に関しての件で建設協会との連携はどうなっていたのでしょうか？

あまりうまく行ってないと思うのですがいかがでしょう。

除雪の仕方もうまくないと思います。

もう少し地方のやり方を参考にした方がいいと思いますが？

男性：20代、市内在住

【回答】

市内の除雪に関しましては、例年１２月当初に市内の建設業者と路線を定めた委

託契約を行い、降雪に備えた体制の確保を図っております。

建設協会そのものとの連携については、特に除雪に関してという協議は行ってお

りませんが、市建設課と各業者においては、各々の建設業者と緊密な連携を図って

おり、このたびの豪雪においても各業者の皆様に迅速かつ柔軟な対応をしていただ

きました。

除雪の仕方もうまくないとのことでありますが、住宅密集地とそうでない場所で

は対応する機械が違うことから、各場所に応じた除雪を行っております。

住宅密集地でない場所では、ロータリー除雪機で雪を飛ばすことが可能なため、

円滑な道路確保が図られます。

しかしながら、市街地などの住宅密集地では、ロータリー除雪機での除雪は難し

いため、第一段階ではかき寄せて道幅を確保し、第二段階では排雪を行うなどの作

業となるため、市民の皆様には不便をかけてしまっております。

今般の豪雪での対応につきましては、多くの問題点が提起されておりますので、

これらの問題点を検討し、今後に活かす所存であります。今後ともお気付きの点が

ございましたら、ご意見を賜りますようお願いいたします。

担当：都市建設部建設課管理係


